

Für eine erholsame Auszeit

Abschalten vom Alltag, entspannen und die Seele baumeln lassen – Wellness liegt voll im Trend. hotel objekte zeigt einen Überblick über neue Produkte und Lösungen.



Graff

Neue Sanitärkollektion Expo – handgearbeitete Frische

Der Sanitärhersteller Graff, der sich bislang hauptsächlich durch seine hochwertigen und formschönen Armaturen weltweit einen Namen machte, überrascht nun mit seiner neuen Sanitärkollektion Expo – exklusiv vom italienischen Designstudio Nespoli e Novara entwickelt. Expo besteht aus einer Waschkonsole, einem Hängeregale und einem Spiegel. Handgearbeitetes Design und Einfallsreichtum zeichnen die Kollektion aus. Die geradlinigen Konstruktionen aus matt weiß lackiertem Holz verleihen dem Raum Frische und Eleganz. Die Konsole kann je nach Geschmack und Anforderung des Benutzers mit zwei Schubladen bestückt werden. Schubladentrenner mit cleverer Fachaufteilung sorgen für eine praktische und ordentliche Platzierung aller Kosmetikprodukte. Das zusätzliche Bodenbrett und die geräumige Platte rund ums Waschbecken bieten jede Menge Ablagefläche. Das minimalistische Regal überzeugt nicht nur durch die asymmetrische Optik, sondern auch mit zusätzlichem Stauraum. Das helle, freundliche Design wirkt fast skandinavisch.

New Sanitation Collection Expo: Handmade Freshness

The sanitation manufacturer Graff, so far mainly known worldwide for their high-quality, elegant fittings, now surprises with their new sanitary collection Expo, exclusively designed by the Italian design studio Nespoli e Novara. Expo consists of a washstand, a shelf and a mirror. Handcrafted design and ingenuity distinguish the collection. The straight-lined designs made of matt white lacquered wood give the room freshness and elegance. The washstand can be equipped with two drawers depending on taste and requirements of the customer. Drawer dividers with a smart layout ensure a practical and proper placement of all cosmetic products. The additional floorboard and the spacious plate around the sink offer plenty of space. The minimalist shelf does not only convince with its asymmetric appearance, but also with additional storage space. The bright and friendly design seems almost Scandinavian.
www.graff-faucets.com

Victoria + Albert Baths

Nostalgische Countertop-Möbel

Mit nostalgischem Charme bietet sich die erste Kollektion Countertop-Badezimmermöbel aus dem britischen Traditionshaus Victoria + Albert dar. Die unverwechselbare Vereinigung von Modernem und Vergangenen, hochwertige Materialien aus massivem Buchenholz und fugenloses Lackfinish kennzeichnen diese Kollektion. Die Kommode Bosa 112 glass ist von diskreter Eleganz, bietet hinter der traditionsgebundenen Optik jedoch technische Modernität: Die 112 cm breite Kommode gewährt viel Stauraum, der Buchenholzrahmen, umfasst eine erstaunlich geräumige Schublade aus Kirschholz, die mit einem angenehmen Push-to-open-Schubladenmechanismus von Blum® versehen ist. Neu ist die maßgefertigte Glas-Waschtischplatte, die das Möbel komplett schützt. Die Countertop-Kommode lässt sich ideal mit dem vielfältigen Victoria + Albert-Sortiment moderner sowie traditioneller freistehender Waschbecken kombinieren.

Nostalgic Countertop Furniture

Victoria + Albert, a British traditional company now hits the market for high quality furniture with their first collection of nostalgic and charming countertop bathroom furniture. The distinctive combination of modern and traditional elements, high-quality materials from solid beech wood, and a jointless lacquer finish characterize this collection. The dresser Bosa 112 Glass is of discreet elegance, but offers technical modernity behind the traditional optics: The 112 cm wide dresser provides plenty of storage space; the beech wood frame includes an amazingly spacious drawer made of cherry wood with a pleasant Push-to-open drawer mechanism by Blum. The custom glass vanity countertop, which protects the furniture completely, is a novelty. The countertop dresser can be combined ideally with the various Victoria + Albert product range of modern and traditional freestanding washstands.

www.vandabaths.com